

# Maike Stumm und Benjamin Rau tanzen meisterlich

Quierschieder Paar neuer Saarlandmeister – Gastgeber TSC Residenz Ottweiler war der erfolgreichste Verein

**Ottweiler.** Maike Stumm und Benjamin Rau heißen die neuen Saarlandmeister in den latein-amerikanischen Tänzen. Das Paar von Schwarz-Rot Quierschieder gewann vor rund 800 Besuchern in der Ottweiler Seminarsporthalle den Titel souverän mit allen Bestnoten. Es wird nun das Saarland bei den deutschen Meisterschaften am Samstag, 15. März, in Pforzheim vertreten.

Während mit Stumm/Rau die klaren Favoriten siegten, gab es in einigen anderen Klassen zum Teil faustdicke Überraschungen. Zum Paar des Tages avancierten

vor heimischem Publikum Luisa Cumbo und Fabian Kiefer vom TSC Residenz Ottweiler. Sie landeten einen Doppelsieg, gewannen sowohl bei Jugend A Latein als auch in der Hauptgruppe A Latein. Die Titelverteidiger Lisa Dreßler und Denis Holek (Grün-Gold Saarbrücken) mussten sich mit den Plätzen vier und fünf begnügen. In Junioren II B Latein holten sich Carina und Carsten Löffler (Residenz Ottweiler) den Titel zurück, den sie im Vorjahr an Nadine Rutz/Alex Klassen (Grün-Gold Saarbrücken) verloren hatten. Rutz/Klassen wurden

diesmal nur Vierte.

Mit Teresa und Gianluca Carello (Melodie Saarlouis) setzten sich in der Klasse Junioren I B Latein die Neulinge durch. Sie gewannen in einem spannenden Kopf-an-Kopf-Rennen knapp gegen Christina Brumm und Kevin Perwych (Grün-Gold Saarbrücken). Mit sieben Titeln und zahlreichen weiteren Treppchenplätzen war Gastgeber Residenz Ottweiler der mit Abstand erfolgreichste Verein. *om*

◆ **Alle Ergebnisse** der Meisterschaften im Internet unter [www.tsc-ottweiler.de](http://www.tsc-ottweiler.de)



**Maïke Stumm und Benjamin Rau sind die neuen Meister in der Königsklasse S-Latein.** Foto: om